

BDK-Ehrenvorsitzender weiterhin aktiv

16.09.2017

Kurt Lehr engagiert sich auch mit 83 Jahren weiterhin für die Verbandsziele des BDK. ++ Überraschendes Treffen bei der Vereidigungsfeier in Lahr.

Der langjährige Landesvorsitzende und seit 1993 Ehrenvorsitzende des BDK Baden-Württemberg hat Mitte September aus familiärem Anlass am Festakt zur Vereidigung der im Juli d.J. eingestellten Polizeikommissarsanwärterinnen und -anwärter beim Institutsbereich Ausbildung der Hochschule für Polizei in Lahr teilgenommen.

Für den BDK Baden-Württemberg war dessen stellvertretender Landesvorsitzender Reiner Pimpl ebenfalls vor Ort, um bei diesem für unsere jungen Kolleginnen und Kollegen bedeutenden Ereignis den BDK zu vertreten.

Neben vielen anderen Gesprächen nutzte Reiner Pimpl dieses unerwartete Zusammentreffen zu einem kurzen, aber intensiven Erfahrungsaustausch mit einem Urgestein des BDK, Kurt Lehr. Dieser ergriff dann am Rande der Veranstaltung im Gespräch mit dem Leiter der Hochschule für Polizei, Martin Schatz, auch die Gelegenheit, ihn auf den dringend wieder notwendigen höheren Stellenwert der Kripo-Ausbildung und ein verwendungsorientiertes Studium hinzuweisen.

Wer sich mit 83 noch so engagiert für die Belange der Kriminalpolizei einsetzt, zeigt dass sein Engagement für den BDK nicht nur eine vorübergehende Episode seines Lebens war, sondern auch eine Herzenssache war, ist und bleibt.

fasste Reiner Pimpl seine Freude über das unerwartete Treffen mit Kurt Lehr und die Unterstützung zentraler BDK-Themen aus berufenem Munde zusammen.

Download als PDF-Flyer